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第16回

お お い 町 議 会 報 告 会

【アンケート調査結果報告書】

おおい町議会



【アンケート調査結果】

区 分 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

出 席 者 数 10人 1人 9人 3人 23人

回 答 者 数 10人 1人 8人 3人 22人

回 答 率 100.0% 100.0% 88.9% 100.0% 95.7%

Ｑ１．あなたの性別は？

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

男性 10人 1人 6人 3人 20人

女性 0人 0人 2人 0人 2人

Ｑ２．あなたの年代は？

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

２９歳以下 0人 0人 0人 0人 0人

３０歳代 0人 0人 0人 0人 0人

４０歳代 0人 0人 0人 0人 0人

５０歳代 1人 0人 1人 1人 3人

６０歳代 3人 0人 5人 2人 10人

７０歳以上 6人 1人 2人 0人 9人

Ｑ３．あなたのお住まいの地域は？

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

本郷地区 1人 1人 0人 0人 2人

佐分利地区 9人 0人 0人 0人 9人

大島地区 0人 0人 8人 0人 8人

名田庄地区 0人 0人 0人 3人 3人

その他 0人 0人 0人 0人 0人

日　時：令和５年11月10日(金)・11日（土）13:30～15:00　令和５年11月12日(日）1９:000～20:00（オンライン）

会　場：ふるさと交流センター、総合町民センター、はまかぜ交流センター、里山文化交流センター

第16回おおい町議会報告会　アンケート調査結果一覧表
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Ｑ４．報告会の参加は何回目ですか。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

初めて 2人 0人 2人 0人 4人

２～３回 6人 0人 2人 1人 9人

４回以上 2人 1人 4人 2人 9人

Ｑ５．報告会の時間はどうでしたか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

この程度でよい 9人 1人 5人 3人 18人

もっと時間をかけて詳しく 0人 0人 3人 0人 3人

Ｑ６．議員の説明はどうでしたか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

理解できた 7人 1人 5人 2人 15人

一部分かりにくい部分があった 3人 0人 2人 1人 6人

分かりにくく理解できなかった 0人 0人 1人 0人 1人

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

参加したい 5人 1人 6人 1人 13人

都合が合えば参加したいと思う 5人 0人 1人 2人 8人

参加したくない 0人 0人 1人 0人 1人

Ｑ７．次回以降も議会報告会や出前懇談会に参加しようと思いますか。下記の中からいくつでもお選びくださ
い。
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Ｑ８．おおい町議会だよりについてお尋ねします。

　　「おおい町議会だより」を読んでいただいてますか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

毎号読んでいる（年4回発行） 7人 1人 6人 3人 17人

時々読んでいる（年１～3回） 3人 0人 1人 0人 4人

関心のある記事があるときだけ 0人 0人 1人 0人 1人

ほとんど読んでいない 0人 0人 0人 0人 0人

Ｑ９．「おおい町議会だより」の内容はどうですか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

良い 9人 1人 4人 3人 17人

工夫が足らない 1人 0人 1人 0人 2人

（Q９意見）

Ｑ１０．一般質問についてお尋ねします。

　　　一般質問のテレビ中継を見ていただいていますか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

毎回見ている 1人 0人 2人 0人 3人

ときどき見ている 9人 1人 4人 3人 17人

見たことがない 0人 0人 2人 0人 2人

Ｑ１１．おおい町議会活動についてお尋ねします。

　　　現在のおおい町議会をどう評価されていますか。下記の中から１つお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

大いに評価している 1人 0人 0人 1人 2人

ある程度評価している 7人 1人 3人 1人 12人

もう少し頑張るべき 2人 0人 3人 1人 6人

評価できない 0人 0人 1人 0人 1人

・文字が多く読みにくい。
・希望者にはネット経由でデータで見れるようにしてほしい。
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Ｑ１２．あなたの意見や町民の声が町議会に反映されていると思いますか。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

思う 1人 0人 0人 1人 2人

やや思う 7人 1人 5人 2人 15人

思わない 1人 0人 3人 0人 4人

その他 1人 0人 0人 0人 1人

（Q１２の意見）

Ｑ１３．今後の議会活動に望まれることは何ですか。下記の中からいくつでもお選びください。

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

政策提言の強化 6人 1人 6人 2人 15人

行政のチェック 6人 1人 5人 0人 12人

インターネット等による議会情報の発信 2人 1人 2人 0人 5人

町議会ホームページの充実 3人 0人 4人 0人 7人

町民との懇談会や意向調査の実施 8人 0人 3人 0人 11人

回 答 佐 分 利 本 郷 大 島 名 田 庄 計

機会があれば傍聴したい 8人 1人 5人 2人 16人

議会だよりやテレビ中継で十分 2人 0人 0人 1人 3人

傍聴する時間がない 0人 0人 2人 0人 2人

関心がない 0人 0人 1人 0人 1人

Ｑ１４．おおい町議会では、すべての会議を公開していますが、傍聴についてどう思いますか。
 　　　 下記の中から１つお選びください。

・各地区の公民館に議員あての要望書箱を設置してはどうか。
・不安、分からない
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Ｑ１５．その他、ご意見やご要望を自由にお書きください。

【佐分利地区会場】

【本郷地区会場】

　

【大島地区会場】

　無

　無

・本日の会議内容の意見交換での要望事項を、今後の議員活動に活かしてほしいと思います。また、今回気づかされ
たのは区長及び区長会の要望だけでなく、町内の主要な団体からの要望を確認する機会を作ってはどうでしょうか。
（すみません。出前懇談会がありましたね。）

・議員の任務は「住民の意志を行政に反映させる」ものだと思ってます。時には初心にかえって考えてもらいたい。

【名田庄地区会場】

・住民目線に立って、町民のため頑張ってください。

・災害時の住民対応について説明が聞きたかった。

・原発はおおい町にとっても、福井県にとってもカーボンニュートラルにとっても必要です。
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